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EXECUCAO oncamrttÁnrA. nNANc rrna. coutÁgtt E PATRIMo NIAI DO

ANO DE 2 . lniciolmente o lo Secretório, vereodor Ricordo Nunes,

procedeu à leituro do porecer em seporodo do vereodor Mouri lgnocio de

Moroes Silvo que opinou pelo rejeiçôo do porecer prévio do Tribunol de
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Alo do t7o (décimo sétimo) Reuniõo Ordinório do Cômoro Municipol de

Sõo Gotordo reolizodo no dio 30 (hinto) de oulubro de 2014 (dois mil e

quotorze) às 17:00 (dezessete) horos, no sede do Cômoro, à Proço Sõo

Sebostiõo. no. 45. nesto cidode, onde se reunirom sob o Presídêncio do

vereodor Genésio Morlins Neto, os senhores vereodores: Adriono Leonel de

Androde. Célio Morlins dos Reis, Gilberlo de Oliveiro Côndido, José Geroldo

Vieiro, José luiz Messios Nelo, Motio Modoleno Brosileiro Lopes Queiroz,

Morcilon loci Rodrigues, Mouri lgnócio de Moroes Silvo, Onofre Roberlo de

Oliveiro, Odoir Mussi, Ricordo Nunes e Voldivino Honorolo de Oliveiro.

Hovendo número regimentol, em nome de Deus, o senhor Presiden'te

declorou oberto o l7o {décimo sétimo) ReuniÔo OrdinÓrio do ono de 2014.

O senhor Presidente solicitou leituro do oto do l7o ReuniÕo Extroordinório

ocorÍido em 20 (vinte) de oulubro de 2O14. O vereodor Gilberto de Oliveiro

Côndido solicilou o dispenso do leituro do olo. O pedido foi posto em

oprecioçÕo e posteríor votoçõo, sendo oprovodo por ll (onze) votos, nos

termos do or1. 35 do Regimento lnterno (ResoluçÔo 94192). Apos, foi lido o

CORRESPoNDÊNCIA do dio, ofício 531/14 enviodo pelo Promotorio de

JustiÇo do Comorco de Sôo Gotordo que so/icilo informoçÕes sobre o

tromitaçõo do Projelo de Lei 055/2013 que viso regulomentor o fronsporÍe

publico no município. No seqüêncio forom opresentodos os Proietos de Leis,

o sober: PROJETO DE tEl No 69 DÊ,27 DE OUTUBRO DE 2014 que "Dispõe sobre

o outorizoçõo oo Poder Êxeculivo Municípol o sup/emenlor doÍoções

orçomentóríos com soldos insuficienÍes no Lei do Orçomento Anuol em

vigor e dó ouÍros providêncios. " PROJETO DE [El No 70 DE 28 DE OUTUBRO DE

2014 que " Autorizo o oberturo de Credilo Especio/ oo Orçomento Gerol do

Município no volor de R$ 5.217,54 e dó ouÍros providêncios. " PROJETO DE LEl

No 7l DE 29 DE OUTUBRO DE 2014 qtte "Autorízo a oberturo de Credito

Especio/ oo Orçomenlo Gerol do Município no volor de R$ 5.00O00 e dó

ouÍros providêncios." PROJETO DE tEl No 72 DE 2? DE OUTUBRO DE 2014 que

" Autorizo ossinoturo de convênio, com reposse de subvençôo e dó outros

providêncios. "O senhor Presidente, no ordem, deu início à APRECIACÃO E

VOTACÃO DA PRESTACÃO DE CONTAS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAT,
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Contos de Minos Gerois, portonto reprovondo os Contos do Executivo

Municipol referenie oo exercício finonceiro de 2O12. Após, foi lido o defeso

opresentodo pelo ex-prefeito Edson CezÓrio de Oliveiro, Chefe do Poder

Executivo Municipol no Legisloturo 2009-2012. No sequêncio possou-se o

leituro do porecer do Comissõo de Fiscolizoçõo Finonceiro e Orçomentório

e do Projeto de ResoluçÕo 01212014 que "dispõe sobre o oprovoçõo dos

Contos do Executivo Municipol, referente oo Exercício Finonceio de 2012,

do Munícípio de Sõo Gotordo, que opinou pelo oprovoçÕo do prestoçôo

de conÍos do exercício finonceiro 2012. Iol porecer foi ossinodo pelos

vereodores, membros do ComissÕo, Voldivino Honoroto de Oliveiro,

presidente, Onofre Roberto de Oliveiro, relotor e Morcilon Loci Rodrigues,

membro. No ordem o porecer do Comissôo de Fiscolizoçõo Finonceiro e

Orçomentório foi posto em discussôo. Vereodor José luiz solicitou o

releituro dos olegoçÕes sobre o reprovoçôo do Prestoçõo de Contos do

Exercício 2012, oriundos do porecer em seporodo emitido pelo vereodor

Mouri lgnócio de Moroes Silvo. -lustificou dizendo ser isso necessório poro

esclorecer o respeito do ossunto em debote e por querer vislumbror se

todos os rozões opresentodos pelo porecer divergente forom refutodos

pelo defeso do ex-prefeito Edson CezÓrio de Oliveiro. O senhor Presidenle

solicitou oo I ' Secretório que fizesse o leituro do mencionodo trecho.

Vereodor José Luiz orgumenlou que quonto oo opontodo pelo vereodor

Mouri, sobre o queslionomento à oberturo de créditos odicionois

suplementores, o defeso do ex-prefeito foi contundenÍe no senlido de

esclorecer tol orgumento. No entonto opinou que nõo forom contestodos

os elementos suscitodos pelo vereodor Mouri, no que diz respeito oo

questionomento sobre o deslinoçôo do verbo de iluminoçõo pÚblico poro

oukos investimentos. Reiterou que o defeso foi omisso quonto ê esse Último

ponto. NÕo hovendo quem quisesse continuor o discussÕo, o senhor

Presidente colocou o porecer em votoçõo. Antes de iniciodo, vereodor

José luiz escloreceu que o que estovo sendo votodo ero o porecer do

Comissôo de FiscolizoçÔo Finonceiro e Orçomentório e nõo o porecer em

seporodo do vereodor Mouri. No chomomento nominol à voÍoçõo,

vereodores Onofre. Célio, José Geroldo, Morcilon, Ricordo Nunes, Gilberto,

Odoir Mussi, Voldivino e Adriono Leonel oprovorom o porecer emitido pelo

ComissÕo de Fiscolizoçôo Finonceiro e OrçomentÓrio, jó os vereodores José

Luiz, Mouri e Modoleno obstiverom-se. O senhor Presidente onunciou que o
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porecer do Comissõo de Fiscolizoçõo Finonceiro e OrÇomeniório foro

oprovodo por 9 votos e 3 obslençÕes. Vereodor José Luiz em questõo de

ordem solicilo esclorecimentos sobre dúvidos em reloçÕo oo processo de

votoçõo. Recopitulou o ordem de leituro dos documentos opresenfodos e

indogou se no oprovoçôo do porecer do Comissôo de Fiscolizoçõo

tinonceiro e Orçomentório conslo o oprovoçÕo do porecer em seporodo

do vereodor Mouri lgnócio de Moroes Silvo. O senhor Presidente escloreceu
que conforme oponto o Regimento lnterno, poro o oprovoçôo do

prestoçÕo de contos do Executivo Municipol foz-se necessÓrio o

oprecioçõo e votoçÕo do porecer do comissÕo permonente competente,

no coso o ComíssÕo de FiscolizoçÕo Finonceiro e Orçomentório. Vereodor

José Luiz indogo se o porecer do vereodor Mouri foi derrubodo pelo

comissÕo. O senhor Presidente pontuou que o porecer em seporodo, bem

como o defeso do ex-prefeito Edson Cezório de Oliveiro forom lidos porém

nôo serÕo votodos. Vereodor Onofre olegou, que o porecer em seporodo

do vereodor Mouri somente irio à oprecioçõo plenorio coso o porecer do

Comissõo de Fiscolizoçôo Finonceiro e Orçomentório nôo fosse oprovodo.

Vereodor Voldivino, presidente do comissôo, informou que o porecer foro

eloborodo ontes de terem sido opresentodos os rozões trozidos pelo

vereodor Mouri. O senhor Presidente orgumentou que o porecer do Tribunol

de Contos do Estodo de Minos Gerois chegou à Cômoro Municipol hó

cerco de 120 dios e ponderou que os discussÕes irozidos nesse momento

deveriom ter sido explorodos hó mois iempo. Vereodor José luiz defendeu

que os dúvídos devem ser sonodos onles de codo edil emitir seu vofo.

Opinou que o porecer em seporodo do vereodor Mouri foi openos

"figurotivo" poro o ComissÕo de FiscolizoçÕo Finonceiro e OrçomenÍório.

Após. o senhor presidente iniciou o VOTACÃO DA PRESTACÃO DE CONTAS

DO EXECUTIVO MUNICIPAI. DO EXERCíC|O 2012, nomeou os vereodores

Adriono Leonel de Androde e Voldivino Honorolo de Oliveiro como

escrulinodores e em seguido pediu que procedessem à fiscolizoçÕo e

conÍogem dos cédulos de voioçôo. Vereodor Adriono Leonel de Androde

informou oo senhor presidenÍe que o nÚmero de cédulos estovo correto, l3
(lreze) e no sequêncio mostrou oo plenório que o escrutínio secreio estovo

vozio. Os escrutinodores rubricorom os cédulos e opós, vereodor

escru tinodor Adriono Leonel iniciou o chomodo nominol dos edis que

dem: Odok Mussi,emiiirom seus votos em es"il;-^
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de Oliveiro Côndido, Ricordo Nunes, Genésio Mortins Neto, Morcilon loci
Rodrigues, Morio Modoleno Brosileiro Lopes Queiroz, Mouri lgnóclo de

Morois Silvo, José Geroldo Vieiro, Onofre Roberlo de Oliveiro, José tuiz

Mêssios Nelo, Célio Morlins dos Reis, Voldivino Honoroto de Oliveiro e

AdÍiono leonel de Androde. No sequêncio os escrutinodores, .ió nomeodos,

procederom à oberturo do urno e opuroçõo dos votos, cujo resuliodo foi

ossim onunciodo pelo vereodor escrutinodor Adriono Leonel de Androde: 8

voÍos pe/o oprovoçõo e 5 volos pelo reprovoçôo. Reolizodo o opuroçÔo o

senhor PresidenÍe onunciou que o PRESTACÃo DE CoNTAS DA PREFEITURA

MUNICIPAT DE SÃO GOTARDO CONCERNENTE AO EXERC icto zotz íDors Mrr

OBTEVE APR

FAVORAVEIS F ENTE A 05 íCINCO) VOTOS R PROVANDO -A. Assim, o senhor

Presidenie encerrou o votoçôo dos Prestoções de Contos do executivo

municipol referentes oo exercício 2012. Pediu Ô secretorio que o portir do

dlo seguinte oo do reuniôo fosse encominhodo oo Tribunol de Contos o

resultodo do votoçÕo ocomponhodo dos documentos perlinenies. Seguiu-

se com o APRESENÍACAO DE REOUERIMENTOS. lniciolmenie foi lido o
requerimento do cidodôo Torcísio de Melo, protocolodo no Coso

Legislotivo. O senhor Presidenle encominhou o requerimento às lrês

comissôes permonentes do CÔmoro Municipol poro emissÔo de porecer.

Possou-se o leiluro do Requerimento 025/2014, de outorio do vereodor

Ricordo Nunes, solicitondo que "A Meso Diretoro promovo o lo Fórum

Munícipol sobre Meio AmbienÍe e SustenÍobi/idode. " O senhor Presidente

Íombém o encominhou os 3 (três) comissÕes permonenies poro onólise e

emissôo de porecer. No sequêncio forom opresentodos e opreciodos os

PEDIDOS DE PRovlDÊNClA. lniciondo-se pelo leituro do Pedido de

Providêncio 71/2014, de outorio do vereodor José Luiz solicitondo que o

sinolizoçÕo dos ruos do município seio refeito. Depois de lido, vereodor

propositor do pedido de providêncio solicilou que o mesmo fosse retirodo

de pouto, justificou dizendo que esse trobolho jó foi iniciodo pelo Poder

Executivo Municipol. Seguiu-se com o leiluro do Pedido de Providêncio

72/2014, de outorlo do vereodor Voldivino, que pede que "O Executivo

Munícipot providencie sinolízoçõo de Írônsifo nos enconÍros dos ruos José

Ferreio de Souzo, Rondo/fo Ferreio Prodos e Avenido AntÔnio Inócio. " Após

leituro foi posto em discussÕo e em seguido em votoçôo, sendo oprovodo
ldivino explicou o necessidode d
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sinolizoçÕo no mencionodo locol e disse que o objetivo é proporcionor

mois seguronço oos lronseuntes e motoristos. O senhor Presidente deixou o

polovro livre oos vereodores. Vereodor Onofre solicitou o meso diretoro que

ogendosse reuniÕo com o Poder Executivo poro que os responsóveis

escloreçom à Cômoro Municipol o motivo pelo quol os professores oindo

nõo tiverom seus solórios reojustodos. Apontou oindo que os ogentes de

soúde tombém nôo obtiverom seus devidos reojustes. O senhor Presidente

solicitou à secretorio que oficiosse o Poder Executivo Municipol poro que

ogendosse esso reunlõo, solicitodo pelo vereodor Onofre. Vereodor

Adriono porobenizou o oluoçõo do Poder Executivo Municipol por ter

iniciodo umo operoçõo topo burocos no distrito de Guordo dos Feneiros.

Vereodor Gilberto iniciou convidondo o todos poro o Jogo do Sporto

Esporte Clube. que dlspuloró no próximo sóbodo, dio 0l (primeiro) de

novembro, umo vogo nos quortos de finol do compeonoto regionol.

Solicitou que o chefe do setor de esportes fosse convidodo pelo CÔmoro

Municipol poro opresentor oos edis um relotório sobre os políticos pÚblicos

destinodos oo esporte em Sôo Gotordo no ono de 2014 e o progromoçõo

do município poro 2015. O senhor Presidente, solicilou que à secretorio

convidosse o chefe do setor de esporte poro estor presente no próximo

reuniôo ordinorio, ocosiõo em que deveró prestor tois esclorecimentos

opontodos pelo vereodor Gilberto. Vereodor Odoir Mussi trouxe

informoçôes ocerco de um oboixo ossinodo f eito pelos morodores de

Aboeté dos Venôncios e demois distritos solicitondo o implonioçôo de um

sistemo de obostecimento de óguo nos referidos locolidodes. Disse que o

Ministério Público, provocodo pelo oboixo ossinodo em questôo, ouviu o

ARSAE-MG, órgõo regulodor responsóvel por fiscolizor os serviços do

COPASA, e foi recomendodo que o COPASA repoctue os prozos com o

município de Sôo Gotordo e incluo: Aboete dos VenÔncios, Cerco Velho,

Vilo Funchol e Agrovilo no controlo que jó possui com o nosso cidode. O

senhor Presidente prestou umo homenogem, em nome de todos os

vereodores, oos servidores públicos que comemororom em 28 de outubro

seu dio. Porobenizou o todo equipe de servidores do Cômoro Municipol de

SÕo Golordo, que nesse ono gonhou reforço com o nomeoçôo dos

servidores concursodos: José MÓrio, Stefoni, Luiz Poulo, Moisés, Ano Morio e

Morlúcio e em nome deles ogrodeceu oos demois coloborodores do Coso

Legislotivo. Convidou o todos poro o Audiêncio PÚblico que discuiiró o
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Projeto OB0/2013 sobre o crioçÕo do "Foixo Azul", de outorio do verodor

Ricordo Nunes e que ocorreró dio 03 de novembro, no Plenório José Alves

de Oliveiro às 19:00 horos. ConÍinuou convocondo oos vereodores poro

que opós o presente sessÕo plenório o ocomponhossem em visito técnico

oo Loteomento do Julinho lmóveis Nodo mois hovendo com o groço de

Deus o senhor Presidenie declorou encerrodo o sessõo plenório. Do que

poro constor, eu, Ricordo Nunes, vereodor e lo Secrelório, lovrei o presente

olo que lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso Diretoro. (Nodo

mois)

GE RTINS NETO

esidenle

MAR RIGUES

Vice- Presid enle

,14r^1)

RICARDO NES GILBERT E OTIVEIRA CÂNDIDO

2" SecrelórioI o Secrelório
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